



# CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 星 行夫  
幹事 吉野 彰芳  
SAA 佐藤 政司  
会報小委員長 遠藤 洵

○例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ○事務局 TEL/FAX (0246) 56 - 3473  
○例会場 ホテルミドリ E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp

2022 - 23 年国際ロータリーのテーマ

イマジン ロータリー

第 2933 回 例会 令和 5 年 3 月 22 日 (水・晴)

ゲスト

福島県立磐城農業高等学校  
インターアクトクラブ

部長 鈴木 駿斗 君  
副部長 蛭田 怜太郎 君

ロータリーソング 奉仕の理想

— 今月は水と衛生月間、  
米山月間です —  
4 つのテスト  
高萩勝利 会員



## ◎会長挨拶—星 行夫会長

こんにちは、彼岸に入り、暖かい日が続いています。まだ、朝晩は寒さを感じる気温ですが、昼間はまさに春です。ソメイヨシノももうすぐ開花です。次回の例会時には満開になっていると思います。当クラブでは4月9日には観桜会が予定されており、福島市の花見山に行く予定です。この状況ですと桜は盛りを過ぎているかも知れませんが、その他の素敵な花を觀賞したいと思います。親睦委員会の皆様、お世話になります。親睦委員会の皆様、お世話になります。次期の当クラブ執行部では次年度のクラブ編成の配置を検討しています。その中で、クラブ編成(組織)の改定を計画しています。今後の例会で提案いたしますので、ご意見を頂戴できればと考えています。先週に続いてのご連絡ですが、5月13日は地区協議会です。多くの方のご参加をお願いいたします。また、先週は臨時理事会を行い、新しいロータリー旗の購入を決定いたしました。購入にあたり、ご芳志を頂戴した渡邊パストガバナーに御礼を申し上げます。本日は外部卓話の日です。磐城農業高校のインターアクトクラブの先生及び生徒さんをお迎えしております。宜しくお願いいたします。簡単ですが、会長挨拶といたします。

## ◎幹事報告—吉野彰芳幹事

- ・いわき平東ロータリークラブより週報が届いております。
- ・国際ロータリー事務所より計報として福島中央ロータリークラブの長谷川様の計報が届いております。
- ・いわき平ロータリークラブより週報が届いていま

す。

- ・いわき勿来授産所より「授産所だより」が届いています。
- ・4月16日に開催予定のいわき分区分区チャリティー親善ゴルフ大会に参加するメンバーが決まりました。

## ◎各委員会報告

### ◇出席委員会—湯目 浩小委員長

本日の出席状況は下記の通りです。

### ◇スマイルボックス委員会—嵐 繁雄会員

・磐城農業高等学校インターアクトクラブの来訪を歓迎して。そして野球のWBC優勝を祝して。星会長、林副会長、齊藤会長エレクト、吉野(彰)幹事、鈴木(敏)副幹事、鈴木、渡邊公平パストガバナー、嵐、高萩、金成(通)、木村(博)、湯目、清水各会員

・本日早退ごめんなさい。 鈴木(雅) 会員

## ◎会長エレクトセミナー報告

—齊藤隆会長エレクト

3月4日に会長エレクトセミナーがあり丸1日参加して参りました。次年度R I 会長ゴードン・マッキナリー会長エレクトのテーマが「世界に希望を生み出そう」でそのテーマの下で私も次年度やって行きたいと思っています。この研修セミナーから次年度は出発して新しい年度に変わって行きます。自分も気持ちを緩めず鈴木幹事とやって行きたいと思っています。



## ◎青少年奉仕委員会—金成通太委員長



青少年奉仕委員会の金成です。今日は、磐城農業高等学校のインターアクトクラブ顧問の先生、鈴木部長さん、蛭田副部長さんの活動報告をしていただくことになりました。宜しくお願い申し上げます。

## ◎外部卓話—磐城農業高等学校

インターアクトクラブ活動報告



## 鈴木 駿斗 部長・蛭田 怜太郎 副部長

皆さん、こんにちは。磐城農業高等学校インターアクトクラブ部長の鈴木です。私たち磐城インターアクトクラブもロータリークラブの皆様のご支援とご協力のもとで日々活動しております。さて、現在私たち磐城インターアクトクラブは1年生21名、2年生9名の生徒が所属しております。毎週水曜日に例会を行っています。新型コロナウイルスが猛威をふるっている中、私たちの学校生活や活動が大幅に減ってしまいコロナ禍の中で出来ることを優先して校内活動を中心に活動しています。例えば令和4年度から本校でICP活用が多くなりインターアクトクラブでもグーグル社が運営するクラスルームの導入を行いました。これによりメンバーにお知らせをしたり、お互いのコミュニケーションを高めたり、更にこれまで出来なかったオンラインでのアンケートの実施等によってペーパーロスを減らすことが出来ました。毎年校内で実施しているペットボトルキャップ回収は多くの生徒と先生方のご協力により多くのキャップが集まりました。昨年12月には、株式会社クレハいわき事業所様から大量のキャップをインターアクトクラブへ寄付していただきました。合計149キログラムのキャップを業者の方へ引きとっていただきました。令和4年5月29日いわき勿来ロータリークラブ創立60周年と合わせて磐城インターアクトクラブ創立50周年を記念した式典が八幡台やまたまやで行われました。多くのロータリークラブ関係の皆様がお集まりの中、本校インターアクトクラブでは5名が参加し、前年度部長の番内穂乃花さん

がこれまでの歴史と活動内容を報告致しました。6月6日本校でIACリーダー研修会をオンラインで参加しました。普段聞けないお話を聞くことが出来てリーダーの資質を高めました。6月12日イオンモール小名浜イン岩間海岸が行われました。本校から多くのメンバーが参加しました。当日は雨模様でしたが、参加者は岩間海岸のゴミを競い合いながら海岸周辺を綺麗にしました。6月15日新型コロナが収まっていたタイミングで本校通学路周辺清掃活動を行いました。毎年本校では夏の時期に中学生を対象に体験入学が行われます。インターアクトクラブでは案内誘導補助ボランティアをしています。当日はハプニングも無く成功することが出来ました。8月26日には本宮市でIAC年次大会が行われました。他校の生徒との交流が初めてだったので他のインターアクトクラブの活動内容や雰囲気を知ることが出来ました。9月23日にはスポゴミアットイオンモール小名浜インアクアマリンパークが行われました。今回本校は特別賞をいただくことが出来ました。10月16日にはスポゴミ甲子園福島大会イン岩間海岸が行われました。インターアクトクラブから3名1チームで4チーム参加しました。今年は自作のゴミ拾いアイテムを製作し気合十分でゴミ拾いを競いました。10月24日から11月2日本校で赤い羽根共同募金活動を行いました。11月9日いわき芸術文化交流館アリオスで福島県高等学校文化祭第12回3部門合同発表会というイベントが行われ運営補助のボランティアとして参加しました。このような発表会のボランティアは初めてだったので大変緊張しました。2023年1月28日いわきワシントンホテルにていわき分区分区インターシティミーティングが行われ2名が出席致しました。2月26日5年振りの開催となった第14回いわきサンシャインマラソンが行われました。今年は感染拡大防止を徹底した大会でした。インターアクトクラブでは一般ボランティアと一緒に荷物チェックを行いました。次年度は募金、エコキャップ回収、磐城ビジネスクラブさんとインターアクトクラブの合同活動を考えております。令和5年度もご支援、ご協力を宜しくお願いします。



出席状況	正会員数	36名	カード出席	3名
	本日出席会員数	19名	本日の修正出席率	62.86%